

Escrito por InterNews Service
Viernes, 10 de Junio de 2011 01:30



San Juan, 9 jun (INS).-Un grupo de estudiantes recién graduados de la Escuela de Derecho de la Universidad Interamericana denunciaron que fueron censurados e intimidados [...]

por la administración de la institución por llevar mensajes en contra del gasoducto durante los actos de graduación que se realizaron ayer en el Centro de Convenciones.

Según explicó una de las abogadas graduada, Laura Coss Guzmán, una decena de estudiantes de Derecho acordó desfilar con esclavinas amarillas que leían "No al gasoducto" en letras verdes, encima de sus togas negras y púrpuras.

"Poco antes de iniciar el desfile, personal administrativo de la facultad decretó verbalmente que la utilización de esas esclavinas quedaba prohibido, aduciendo que no eran parte del atuendo oficial de la ceremonia. Sin embargo, era evidente la proliferación de botones y ornamentos personales y de otros motivos en las togas de muchos graduandos, a quienes no se les llamó la atención", indicó.

Coss señaló la contradicción que representó que mientras el Presidente de la universidad planteaba en su discurso a los graduandos el deber de no renunciar a lo que creen, a luchar contra las injusticias y a defender la libertad de expresión, "nosotros y nosotras éramos víctimas de este lamentable suceso".

“Luego de que desfiláramos, mientras presenciábamos los actos oficiales, se nos acercó personal de seguridad del Centro de Convenciones y nos ordenó que removiéramos y entregáramos nuestras esclavinas porque, de lo contrario, seríamos expulsadas de la ceremonia. Le reclamamos nuestro derecho a expresarnos libremente, pero el personal insistía en que ésas eran sus órdenes a pesar de que no interrumpíamos la actividad”, narró la también abogada recién graduada Lillian Aponte Dones.

En la apertura del evento, se reconoció la presencia del comisionado residente en Washington, Pedro Pierluisi, uno de los defensores del proyecto que el gobierno promociona con el nombre de Vía Verde.

Aponte expresó que “si la mera presencia en el público del Comisionado Residente provocó la bochornosa censura a nuestro acto de rechazo a la llamada Vía Verde, no nos sorprende que el proceso de construcción del gasoducto sea uno viciado y plagado de irregularidades que eventualmente sufrirán nuestras comunidades y nuestro medioambiente”.